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◎前年度会務報告

◎前年度決算報告
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◎点 鐘            会 長

◎ロータリーツング 「我らの蜘
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◎お客様紹介
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◎会務報告

津守 弘 範

奇幸 洋景

猪般 末男

会長  吉 津 洋 景

版 ,郷 氏齢ま

小林 試 司様

藤□ 育 男様

会長 吉 澤 洋景

08月 6回 第 3回理事会にて域倉会員の出席義務免珠の

件、イヤ彬糟件を削除し7月23日から13週間とします。

08月 27日 (水)PM 7時～8時迄、クラブ協議会を開催c

09月 2日 (り0多 摩クラブとカラミナー訪問合同例会実施

◎幹事報告 幹事 村上  久

Cけ融撃耗よ」翌殖美さんから近況報告がありました。

0東京日本橋西RCよ り10周年記念誌力増呈されました。

0言卜報 調布RCチ ャーターメンバーで68～
'69 会

長
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力B藤喜二郎
六熊 将 夫
高村  弘

伊澤ケイ子

小豪  目

宿院 利 章

吉沢 洋 景   委  員 t福島 連 也

Show Rotary Cares
ロータリーの心を

言い空緑の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

それらか混然一体調和して

ロータリーの理想に向って

昂って行く輩妊示している。

の礎と
serveの 精神で…

根岸 和 ‐様 こ胃 言をお祈りいたします。

0第 19回臨時理事会に於いて決算報告が原案どおり承話

②戸□会員の会計許杏も受けておりま曳

前年度の会務はすべて終了いたしました。ご協力ありが

とうございました。

C塗会員に配布された決算報告書 (5的 に基づき

1 ク ラブー般会計

li ニ コニコ特,隋 十

1li 財 産目気 を詣 田に報告いたしました。概要は緊縮

予算で始まった年度でしたが会員皆様の協力により特別

例会費 (3クラブ合同例会、花見、及び最終例勾 予算

0円のところ367千円の補助をはじめ20万6千円也の

次年度繰越金.エ コニコ会計では活動資金109万円を

線越充当することができました。

0税理士、戸国会員の会計幣杏を受けました。

マルチプル・ポーブレ リヽスフェロー表彰

麹 FSIFy勧 マヾルチプル ボールハリスフェ

ローの表彰を受け、記念バンデを授与されました。おめ

でとうござ1 まヽした。

事務周 !東京都多摩商 -43

京王ブラブホテサ"摩 561雪

TEL 04を 3-72-6463/FAX 0423 72-6491

例会□ 5迫 水躍B42130局 の最終例会18i30

前犠 銀 離 豊 F

前年度会計 杉山 英 巳

□―タサー財ヨ委員長 杉 野 志 保子

第330回 例 会 報 告 C/の
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例会場 京エブラザホテル多摩 (たまつばき)



委 員 会 報 告

◎ニコニヨBOX     網 避活張 員 l■l自 粛蹟

藤田 育 男様 (町田RC)… 本日はよろしくお願い致しま

す。

吉澤 洋景…久しぶりで主 休み力諮 ったら又あつくなり

ましたね。

遠藤 二 郎…決算理専会を終り前年度の活動を終了致しま

した。皆榔のご協力に感謝致します。

杉山 英 巳…本国で日年度会計の職務力終 ります。

須藤 起 雄…決算叩事会力すみました。

関岡 俊 二…久し振りの例会ですね。

遠藤 立 ……良い天気ですのでt

山崎 光 一…お久しぶりであ  1

引し付 幸 彦…東京はまだ暑いですね.

イ丸《 木変駄 田島…先日は萩生回さんにゴルフのこ十揮 を

いただき、そのあとご馳走になりました。ありがとうご

さいました.

杉山 英 巳…1 城ヽさん先日はありがとうございました。

森回 舞 子…久し振りの例会、皆様お元気でした力、

橋日 洋 三 引し付会員に菅平高原C Cで のゴルフ研修会

の写真をいただいのこ

本国合計 金23,000円保計 219,373円)

◎出席報告 出席委員会 森 日 第 子

加藤喜二郎 8/6 地 区世界社会本仕委員会

中山順一郎 8/19 東 京多摩RC

高野 範 城 8/19 東 京多摩RC

福鳥 達 也 8/13 +日 町北RC

◎誕生回お税い      親 睦活動委員会 日 白 和 度

誕生日 中 山 恒 武 海 野 策 一 山 崎 光 一

奥協誕生日 遠 藤 秀 子 小坂 勝 子 鶴 見 正子

大熊富美子

会員総数 56名

出席義務者数 55名

出席者数 49名  テミ 者数 6名

本日出席率 9091%(50/行 5)

◎卓 話 味 スピタリティについてJ

前京エレクリェーション株式会社 社長 淡野 民雄様

平素から京エホテルをこ利用いただいていることを長谷

川会員から伺い大変うれしく思っておりまえ

お忙しい中、私の話をお聞き頂きありがとうございま先

個人的な事を申し上げて碧縮ですが、実は私、前前年度

東京多摩ライオンズクラブの会長をやっておりましたが、

久し振りに例会を体験し感慨無量でございます,そ の感慨

無畳とは何かといいますと大変フレンドリーであって皆さ

んが澄刺としていらっしゃる。又、会の進め方力攻 に能率

的で完全に多摩ライオンズクラブは 「アウトJだ と思って

おります。

中山会員のご兄弟がライオンズの会長をやっておりまし

たので余り多くはいえませんが 一■マァ大変すばらしい

クラブだと思いま坑

さて私は20数年間、ホテルマンをやっていました関係上

サービスとかホスピタリティの問題に関して研究して参り

ました。そのあたりを少し話したいと思います。

～プロフィールのこ紹介  プ ログラム委員会より～

京王電鉄のご出身 京 エホテル新宿 京 =ホ テル

札幌総支配人 京 エレクリェーション社長 ・会長

を胸Iし、現泡顧問 多 岸大学 強 学の静 再

として活絆中。著書多数あります。

数年前、期 際 を利用して札幌迄、女房と出掛けた時の

事です。夜汽車をfl用する関係上 デラックス席をとって

いただいたのですが、上下二段の寝合でとう利用する力選

いました。しかも新建材を使い、飾りも無けれは何もない

全く打財髭操なものでした。

8/6  最 終訂止出席率 9455% (52/55)

7/30  最 終訂正出席率 9091% 60/55)

勾常者 小 泉

高野 繊 、

メークアップ

遠藤 立 一

博、中山 順 ■FF、回畑 博 、

宇智日 干日秀

7/29 東 京多摩RC



そこへ然 専務草掌力次 って来て 「乗草券 IJと 一言

続けて 「こっちへ来て下さい。カープの時のドアの開閉を

教えま曳 」思わず顔を見つめながら 「こ乗車ありがとう

ごさいますと力看 ってエコヤカなスマイルは無いの?Jと

言うと、 「l■事ですから!Jと の返事が れ

青森へ年前3時頃、到着したのです力瀬館へ向かう時、

列車力逆から入って正規に出発する。上野に戻る様な錯覚

をしてしまう。夜間の放送は一切、中止.イ ンフォーメー

ションカ澄 く与えられていない志 大tWこ戸惑いました。

又、福島付近を通過する!氏 引まらしい屋は、北斗七星

が見えました。私はこの星座を見て多tWこ感動しました。

JR東 日本はこのすばらしい星座について乗客に伝える義

務があるのではないかとさえ思いました。

十六 札幌までピシャリと定時に到着する。幻調手さん

にとっては本当にこ皆労様であり、保炊 電力、駅舎の人

達その他いろいろなサポートによって運行されていると思

います。機能的なサービス面では菊司力者 いという事を我

慢す細ぎ剰長の域かな……?。

問題はそこで話し力諮わっていることであり、JR東 日

本のマネジメントの罰。言い過ぎかもしれないカツまずる訳

です。正確にしかも安全に連行されているのだから何にか

問題なのか?。それを実施する事が増収につながるのか?

といえば疑間ではありますが 「ホスピタリティJと はその

部分、最後の内寸けの自分なのだと思います。

世の中、す―ビス業と良く云われているが、実は殆どそ

の前の部分で経営的知直をいじくっていると 「余計な話し

の部分Jと 思われている所がありま抗 又最近、顧客満足

「C SJに ついていろいろ言われていますが、この部分は

どこで発生するかというと、最後の部分、ホスピタリティ

の部分ではないかと思いま坑

又、 「ヒューマンスキノら についても真資いこ考える必要

があるのではないでしょう力、辞典に依ると 「サービスJ

とは尊敬を受ける行為と云われ尉本的には①神に仕える聖

職者…神父さんと力故師さん。②3年以内に兵役の義務に

ついている人々 (欧米の例です力うC公 共の仕事について

いる公務員、例え!ルギスの運転手さん等々と書いてありま

坑

レストラン、バー、ホテルなどは6～ 7番目になってし

まいの丸 自分が村 べき事を代行してもらう、西欧では

それわ基本になっておリサービスを受ける人とサービスを

発する人力対等の剛系でありま先 ところが日本では主人

とTtfの関系 たて型の関係でものを言っているのではな

いisしょうか、

皆様ご細 の 「T I PJは 略語でございます。SO

Sと同じ略語で曳 サービスは日常不断に一般的に行なわ

れています。 「私にだけ、早くやってくれません力ちその

為にお金を出しま九 つまり質の問題を云っているのでは

なく少し早くやって欲しい。Jそ の為の保証として金を払

う。こねがチップです。

従って、これは対等の関係だから出来るのではないで

しょうか。又、ヨーロッパのホテルの歴史をみますと二つ

の経営資源 篠件)に ついて述べていま坑

その1、組末である力常本を横にして休息をとる施設があり

ま坑  鶴 宿舎をいうのでしょう。)

その2、来て頂いた方に料理を提供できます。 (元気回

ω という語源 億 的 だと思いま曳

その3、余興と力接待しますとという意味で役者と力培楽

家をかかえていました。そこでいろいろな話しをして旅

人から情報を収集していた訳で丸 道路の状況と力花険な

動物がいたとかの情報を得〔 それを反期別から来た人に

伝えるネットワークを作っていたのです。

そこでは傷のある人や病気の人に治療もするので坑 本

来 「ホスビタリティ」というのは病院で曳  「ホスピタル

」ホテブ吃 ホテルと病院の語源は同じなのですね。つまり

ホテルと病院は兄弟の様なものだと思います。

スイスでは峠にある建物、そういう施設を 「ホスピス」

と名前をつけ、施設の主人をホスピタリスといいました。

ホテルもホスピタルも似通ったものですね。

ス 阪神大地震の時は 「ホスピタリティJの 心の欠如が

いろいろな問題をおこしたと思いま曳 つまり「ホスピタ

リティJと は生命の尊厳と社会的公正を意味し旦つ持って

いるもので相互に存在し、互 Wヽこ存臼抽檀を理解し、認め

合い信頼し、助け合う精神。つまり相互にヒビキ合って対



応する、或いは英存する世界があるということだと思いま

す。

「ホスピタリティJと 云って前グレで、ペコペコしてエコ

ニコして限りなく奉仕すると思われがちですが、そうでは

なく、もっと高尚で哲学的なものだと云えます。

じ、に対する思いやり、あふれんばかりの愛情など力源

点であります力澄大な、親切な処置と治療が行う事ができ

る施設が 「ホスピタリティ」だと辞典では記されていま曳

今後、ロータリークラブも積極的にボランティア活動や

環境問題を大きなテーマとして取り組むことでしょう。

昔から「森と人間は兄弟だ」と云われていま抗 森で木

を切り倒す騒 、最後の一撃の時はオノに羊の毛を巻き付

け、いたわりながら痛みを柔わげながら木を切り倒したと

云われていま抗

こlth沫 当の環境保全とかボランティアの基本なので、

正に、これが 「ホスピタリティJの 具体的な表れなのかな

と思いま坑 短い時間で握まりのなt意 で忍縮でございま

したがこ静聴ありか`とございました。

◎お礼 会長 吉 澤 洋 景

◎点鐘               会 長 吉 澤 洋景

例公終了後、本年度第 1回クラブ・フォーラムカ将 この

要領で開催されました。

第 1回 ク ラブ ・フ ォー ラム

場所 例 会場

時間 PMl i30～ 8,00

司会進行  ロ ータリー情報委員会委員長 遠 藤

開会挨拶            会  長  吉 澤

テーマ (11 親睦と奉仕の概念      功 梶

P 江ヽ1 :35-2 「 00

0 ク ラブ活動の本質      宮 本

P卜42!00～ 2125

- テ
ィータイム ーー

(3)デ ィスカッション

PM2 1 30-2 1 55

閉会技拶           会  長 者澤

◎あとお(き

第 1回クラブ・フォーラムは宮本会員のユニークなクラ

ブ活動に対する疾瞭物親告されました。

赤尾会長はロータリーの熱じヽな研究者にふさわしく資料

に基づきロータリー者学のパ資まで解説さ力格調の高い基

調報告をされました。

二会員の報告のあと活発な意見が交換されました力溌言

した会員も発言されなかった会員もロータリーの親睦或い

rよ41■についての認識が更に高まったと思います。

吉爆会長が
“
I SERVEウがロータリーの奉仕の基本と

言っておりますが、まさに、その理解を深める内容であっ

たと感じました。

・赤尾会員の説明資料から興味をもった一部を記載致しま

す。

け ド シェ77(1996～ 67年度第645地区ガバナー、シ

カゴRC公 式訪間の卓話から)

「あなたがクラブ会員になったとき、直ちにロータリアン

になれるわけではありません。

ロータリアンになれるのは

あなたが出席を楽しむようになった時

個人としての責任を自覚 t活 の中で実言E)し た時

自効 tEむ地域酒控汲 o端崩ヤ のヽロータリーカ覧であるこ

とを認識した時

また、あなたに貸じ与えられた職業分類を名誉だと感じ取

れた時であ J

以 上

卓話のテープから原稿を起こすのに苦労しました。

(今週の担当 対 0
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